
 

 

         

 

 

    

 

  
 

 

 

 

 

 

これまでの取組をご紹介 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

風早小学校 コミュニティスクールだより            令和３年 ３月１７日 第９号  

 

 

 

                            

         

コミュニティスクール推進員・能島祐子                 

○風早の轍～祝詞山八幡神社～ ６年 

…祝詞山八幡神社宮司 富永 様 

 ２月１０日(水)，古くからある祝詞山八幡

神社について調べているうちに，自力では調

べきれないことがでてきたので，学校にお招

きし，質問する授業が行われました。 

祝詞山八幡神社の歴史や成り立ちのほか，

あきまろ神社についても触れられ，身近な場

所に 1000 年以上前から続く歴史が今も現

存していることを知ることができました。 

 

○ぼくたちわたしたち大田・小松原探検隊～大田探検～ ４年…坪浦 様 

 ３月５日(金)，総合的な学習の時間で大田地区について学んでいる４年生が，実際に大

田地区へ行き，地域の歴史や祭りなどを調べることになりました。事前学習していたこと

もあり，たくさんの質問があがり，丁寧にお答えくださいました。子供たちはこれらのこ

とを３年生に引き継ぐ 

ために，紙芝居や劇を 

作ったり，電子資料集 

にして学習の手引きと 

して活用してもらった 

り等の計画をしていま 

す。 

 今年度を振り返って，この一年たくさんの方が学校に関わってくださり，とても嬉しく

思うと同時に，地域にとって学校が必要とされていることも実感することができました。 

 来年度も地域と保護者と学校の三者が手を取り合い，子供たちのために“今”できるこ

とを実践していきたいと思います。 

第４回学校運営協議会，開催 

   ２月２６日(金)，今年度最後の学校運営協議会を開催しました。 

 前半の授業参観では，「クラスがまとまっている。」「(低学年も)よく先生の話を聞いて

いる。」といった声を聞くことができました。 

   
 

後半の協議会では，学校自己評価や保護者アンケート(後期)の結果報告や一年間の活動

を通しての感想・意見交流，コミュニティスクール推進の成果と課題報告，そして次年度

に向けての計画発表を行いました。 

○この一年の成長ぶり ○前回の個人研究発表会の感想についてのご意見・感想をいた

だきました。子供たちはコロナ禍でも大きく成長しており，個人研究発表会はとてもよか

ったと感想をいただきました。 

その他，特に多く挙がった意見は，“あいさつに

ついて”でした。保護者アンケート(後期)の結果，

わが子はよく挨拶をすると回答した保護者が

86.2％だったにもかかわらず，実際にしっかり挨

拶ができていると感じない地域からの意見がありま

した。しかし防犯上，顔も知らない住民にまで声を

かけることに抵抗を感じているとの意見もあり，子

供たちだけでなく家庭や地域からも挨拶をしていく

大切さが出されました。 

 

  

○フラワーコンテナ譲渡式 ５・６年 

…風早住民自治協 の皆様(5 名) 

 ３月４日(木)，６年生から５年生へフラ

ワーロードの花のお世話の譲渡式が行わ

れ，その後，6 年生と新調したフラワーボ 

ックスを設置しまし

た。皆様のおかげであ

っという間に設置が

完了しました。ありが

とうございました。 

 

○感謝の会…風早子どもを守る会，みずき会，寿大学，女性会 の皆様 

 ３月５日(金)，日頃お世話になっているボランティア団体の方々をお招きし，子供たち

による感謝の会を開きました。一年生手作りのメダルと二年生以上が書いた感謝状を渡し

たところ，大変喜ばれました。一年間，ありがとうございました。 

 


